

Hochaltar um 1952 fl. vom Kirchenvermögen gestiftet. Das Altarbild soll der Tradition nach von der Rosenkranzbruderschaft angekauft worden sein. 1856 fand eine umfassende Restaurierung statt. 1887 Umbau des Turmes, der bei dem Brande von 1880 sehr gelitten hatte.



Fig. 280 Weikersfeld, Pfarrkirche, Hochaltar (S. 253)

Beschreibung. Beschreibung: Dreischiffiges Langhaus von beträchtlicher Breite mit überhöhtem Mittelschiffe (Fig. 278 und 279), mit Umgestaltung in der zweiten Hälfte des XVI. Jhs. (s. Übersicht); alle Schiffe wirken gedrückt; spätgotischer Chor (Anfang des XV. Jhs.). Die Innenausstattung durch den prunkvollen Hoch-